
第３回横田地域学校再編統合推進委員会

日時：令和 5年 3月 2日（木）19:00～20:05

場所：雲州算盤伝統産業会館２階 大研修室

会長（松田教育長）あいさつ

・今年度の協力へのお礼

議事

１ 各部会状況報告【資料１】

▼総務部会

＊総務部会部長が資料１に基づき報告

＊事務局より総務部会資料①～④を使って補足

＊参加委員 特に発言なし

▼ＰＴＡ部会

＊PTA 部会部長が資料１に基づき報告

＊事務局より PTA 部会資料①～③を使って補足

（参加委員 発言要旨）

・アンケート回答率が 5割以下である理由は何か。回答率を上げるためにやり方を変えるつ

もりか。

→ 回答率が低い原因はつかめていない。事務局の呼びかけが足りなかったかもしれな

い。再アンケートでは回答率をあげるため、締切時状況によっては回答期間を延長

し、回答を促す呼びかけを行う予定。

▼通学部会

＊通学部会部長が資料１に基づき報告

＊事務局より通学部会資料①、②を使って補足

（参加委員 発言要旨）

・資料にある下校バスには一般の乗客が乗れるのか。

→ 現在の想定は路線バス扱いであり、一般乗客も乗ることが出来る。

▼学校部会

＊学校部会部長が資料１に基づき報告

＊事務局より学校部会資料①を使って補足

＊幼児園長より幼児園と小学校との交流について補足

＊学校部会部長から、保護者同士の交流や令和６年度実施の１日入学についても今後検討

の必要ありと補足。



＊参加委員 特に発言なし

２ 横田地域統合小学校校名候補について（総務部会）

＊意見書案【資料２】

＊事務局より資料２について説明

（参加委員 発言要旨）

・委員の選考理由は、得票が多い候補順で記載すべきではないか。

→ ご指摘の通りである。修正する。

＊意見書提出について全会一致で承認

３ 服装に関する再アンケートについて（ＰＴＡ部会）

＊再アンケート案【資料３】

＊事務局より資料３について説明

＊参加委員 特に発言なし

（会長 発言要旨）

・回答率をあげるためにも、回答を強くお願いする文書を加筆した方がよい。

→ 指摘の通り対応する。

＊再アンケート実施について全会一致で承認

４ 今後のスケジュールについて【資料４】

＊事務局より資料４について説明

＊参加委員 特に発言なし

その他

（参加委員 発言要旨）

・再編に向けて、子どもたちのために頑張ろうと思えるような取組が何かできないか、ず

っと気になっている。合い言葉、キャッチフレーズのようなものを掲げて取り組めない

ものか。

→（教育長）教育委員会としてもっと早くから示さなければいけない事柄であった。ご指摘

いただくまで動けなかったことは申し訳ない。校名募集、服装アンケートの回

答数をみると、まだまだ住民の皆さんの意見の吸い上げが出来ていないと感

じる。ご指摘の部分も含め引き続き取り組んでいくので、委員の皆さんにも情

報発信にご協力いただければ幸いである。

（委員の交代について）

・当初説明のとおり、委員の皆様には令和７年３月まで継続いただくことを原則と



していますが、校区の事情等により交代される場合は「委員交代報告書」の提出

をお願いします。

＊交代の際は、まずメールにて連絡ください。様式データを送ります。

（教育長 発言要旨）

・役場の機構改革により、学校再編課は教育魅力課に統合されることとなり、令和５年度は教

育魅力課が学校再編を担当する。体制は未定であるが、歩みを止めることなく進めて行くの

で、来年度以降もご協力をよろしくお願いする。

◆令和５年度第１回全体会 ５月開催の見込

＊各部会を先行開催する場合があります。


